

第6回五木村保小中高合同大運動会開催

今回は会場が小学校グラウンドという初めての試みで合同運動会が開催されました。生徒達は、練習時から勝手がわからず戸惑いが見られましたが、運動会当日は演技種目・各係等、高校生としてしっかりと取り組む姿が随所に見られました。連覇を狙う白組と意地でも優勝旗を取り返したい赤組の熱い戦いに注目が集まりましたが、結果は赤組の優勝で、久し振りの優勝旗奪還でした。新種目や新しい取組等、沢山の工夫を凝らした大会となり、生徒たちにとって思い出に残る大運動会でした。また大勢の保護者の方にも参加していただき非常に盛り上がりました。来賓、保護者、地域の方など、大変多くの方々の支えがあったので大成功です。誠にありがとうございました。また来年度もよろしくお願いいたします。以下に生徒の感想文の抜粋を載せます。

◇白団団長 松村 心

「カラーガードのリーダーといろいろな大変でしたが、高校最後の運動会はとても良い思い出になりました。」

◆赤団団長 森下 龍聖

「練習では赤団が負ける種目が多くて今年の優勝はないなと思っていました。それがまさかの優勝。気がつく喜びに叫んでいる自分がありました。最高の運動会でした。」



熊本県立人吉高等学校
五木分校 ニュース

第202号
平成30年5月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

平成30年度 第35回人吉・球磨地区高等学校体育大会報告

〔会場〕球磨中央・球磨商業高校

平成30年4月27日（金）に球磨中央・球磨商業高校において、人吉球磨地区体育大会バドミントン競技が開催されました。昨年と同様に、男女混合でシングルスとダブルスの予選・決勝リーグが行われました。

シングルスにおいては、3年生の森下龍聖さんと1年生の高田優人くんが同勝率で優勝という輝かしい成績を残してくれました。またダブルスでは、柳川賢佑・高田優人ペアが3位入賞をしました。入賞しなかった他の部員達も日ごろの練習の成果を発揮し、頑張ってくれていました。5月末から始まる高校総体では、同じメンバーで個人戦・団体戦に出場します。それぞれが持てる力を精一杯出しきれるよう頑張りますので、どうぞ応援よろしくお願いいたします。



平成30年度五木秀麗会総会

5月2日（水）に五木秀麗会総会が開催されました。4時間目の授業参観に続き、13時30分から総会を開会しました。秀麗会会長、校長のあいさつの後、議事に移り、平成29年度の会務行事・決算報告後、役員改選、平成30年度の会務行事予定、予算案等が提案され了承を得ました。役員改選によって、昨年度に引き続き、森下様に会長をしていただくことになりました。森下会長には今年度もまたお世話になります。保護者の皆様も、五木秀麗会の活動にご協力をよろしくお願いいたします。



6月行事予定

- 1日（金）高校総体総合開会式・バドミントン団体戦
- 4日（月）あいさつ運動（～8日） 月例集会
夏服完全実施
1年課外開始
- 6日（水）結核検診（1年、10:00～）
- 11日（月）救急法（AED）講習会（3限）
- 15日（金）生徒総会（6限）
- 21日（木）防災学習（4限）
- 22日（金）自転車点検・報告
- 25日（月）考査学習会・学習時間調査（～7月4日）
- 29日（金）人権教育（LHR）



※期末考査
7月2日（月）～7月4日（水）

